

# *Remontée du Covid-19: Une mise en garde contre la létalité dans la province de Ciego de Avila*



**Alerta presidente cubano sobre letalidad de la covid en Ciego de Ávila**

La Havane, 24 sept (RHC) La réunion habituelle du groupe de travail temporaire du gouvernement - dirigé par le président Miguel Díaz-Canel et le premier ministre Manuel Marrero- a été consacrée ce mercredi à l'analyse de la situation à La Havane, Ciego de Ávila, Matanzas, Sancti Spíritus et Holguín -

les cinq provinces qui ont confirmé de nouveaux cas mardi -, ainsi qu'à Artemisa.

Le chef de l'État a de nouveau mis en garde contre la létalité à Ciego de Avila, la province qui accuse le taux le plus élevé d'incidence d'infections pour 100 000 habitants ces quinze derniers jours et qui compte cinq jours de décès signalés. Le président a rappelé que cela ne s'était pas produit dans notre pays depuis longtemps.

Le gouverneur de La Havane, Reinaldo Garcia, a expliqué de son côté qu'au cours de la dernière journée, 3 753 tests PCR avaient été réalisés dans la capitale, dont 42 étaient positifs. Parmi ceux-ci, un seul cas n'avait pas de source d'infection connue au moment du diagnostic.

Reinaldo García a fait état de la fermeture de deux événements de transmission locale.

La Havane concentre son attention sur 11 événements et prépare la clôture de trois d'entre eux dans les prochains jours, car aucun résultat positif n'a été confirmé en plus de 14 jours.

Depuis Ciego de Avila, le gouverneur Tomás Alexis Martín a fait le point sur la situation du territoire, où la contagion a atteint ses dix municipalités. Cette province du centre du pays recense 180 cas actifs; 132 personnes ont d'ores et déjà quitté l'hôpital. 4 patients se trouvent dans un état grave et 2 dans un état critique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235002-remontee-du-covid-19-une-mise-en-garde-contre-la-letalite-dans-la-province-de-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**